



ZUKUNFT.LEBEN



Gallneukirchner RadBot schaftafer beim Start der Kampagne "Freiwillig Tempo 30" im April 2016.

FreiwilligTempo30

Die Stadtgemeinde Gallneukirchen hat sich zur Forcierung des Radverkehrs und zur Stärkung der Fußgänger verpflichtet und möchte Begegnungszonen und Tempo 30-Zonen weiter ausbauen.

Obwohl sich der Gallneukirchner Gemeinderat wiederholt für eine Verkehrsberuhigung des Gallneukirchner Zentrums eingesetzt hat, wurde von den zuständigen Behörden bis dato lediglich in einem Teilbereich der Schulstraße an Schultagen von 7 - 17 Uhr eine 30 km/h Beschränkung verordnet.

Deshalb laden wir Sie ein, vor allem in diesem Bereich freiwillig Ihre Geschwindigkeit zu reduzieren, denn geringeres Tempo nützt allen und schützt alle!



Freiwillig 30 km/h-Zone | Reduziere deine Geschwindigkeit - geringeres Tempo nutzt allen und schützt alle!
Freiwillig 30 km/h-Pickerl bekommst du im Stadtamt Gallneukirchen und bei „ZUKUNFT.LEBEN“ im Zentrum!